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読めばミリカのよさがわかります!! 
① 浪人生の場合、10 時までに集合です。連絡なく遅刻の人には、メール、又は電話で、相談をします。 
  《他の予備校の場合、放置されることが多い》 

② 自習室カードの管理を徹底し、早朝の登校後、しっかりと勉強しているか 1 日に何度かチェックを行う。 
  《他の予備校では、生徒の中にはタイムカードだけ押して遊びに出かける者もいます》 

③ 1 週間に一度、色々な確認。医専の生徒、自分の管理に自信がない生徒には、毎週一度、チューター面談
を行う。 
《他の予備校では 1 週間に一度どころか一年間一度もチェックされないこともあります》 

④ 浪人生と現役生の中の希望者は、1 か月に一度、塾⻑との個別面談と 1 か月の目標設定を行う。 
  《他の大手の予備校ではもちろん、社⻑や塾⻑との定期的な直接の接触はほとんどありません》 

⑤ 塾⻑が直接現場をしっかりと観察し、問題点がないか、各スタッフに聞いたり、生徒に話しかけて悩み事
がないか聞いたりする。 
《他の大きな予備校では、塾⻑が現場で教えることは非常に少ない》 

⑥ わからない点はチューター及びベテランの先生に尋ねることにより、解決できる環境を提供する。 
  《他の塾のチューターの場合、問題の質問をしても、その場で即座に答えられないことがある》 

⑦ 医専の生徒、浪人生及び、希望される生徒の保護者様には、月に一度、塾⻑又はそれに準ずるスタッフか
らの報告書が保護者さんあてに送られます。 
《こういった当たり前のことも、ほとんどの予備校では行われていません》 

⑧ ミリカの浪人生の部及び、一部の現役生の部では、年間予定表に載っている通りに、模試や週間テストや
ミリカ杯などの競争のテストが、日曜日に行われます。 
 《一部の医学部予備校などしっかりとしたシステムがある予備校では、日曜テストなどが行われており
ます。このような定期的なチェックテストの意義は非常に大きなものになります》 

以上のような他にはない徹底管理を 2023 年度も実施していきます。私たちの歴代の医学部医学科の合格率はコロ
ナ禍で管理ができなかった 2 年を除き 66%〜100%です。2023 年も 78%という圧倒的な合格率でした。全国の医学
部合格率は 10%未満であると大手予備校が発表しております。茨木市のこの地まで他県から遠路わざわざ私たちを
訪ねてくる人たちがおられます。それほど厳しい医学部受験で私たちが頼られるのはありがたいことです。40 年か
けて必死で作ってきたシステムです。多くの人が、大手の予備校での複数年度の浪人生活を経験した後、私たちの
システムのもとで救われて故郷に帰っていきました。お父さんたちから「やっと合格できました」に近い言葉を聞
いたとき、やっていてよかったといつも思います。近くの人はみんなミリカに集まってください。 

2023 年度の医学部合格率 78% 

全国一レベルの実績!! 
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2023 年度大学受験･合格者の声 

ミリカ予備校は，北野高校･茨木高校･高槻高校の最上位の成績の生徒を生み出しています。 
偏差値 40 の生徒でも，合格レベルまで一挙に上げます。文系も理系もお任せください。 

大阪大学(医･医)に現役合格しま

した！茨木高校から快挙!! 

茨木高校・N さん 

ミリカでは高校 2 年生の 4 月か

ら理科と英語を教えていただきま

した。１年間の受講で受験勉強につ

いて多くのことを知るきっかけに

なりました。３年生からは自習の時

間を大事にしようと思い、苦手だっ

た英語だけ受講し、その他の教科は

学校の授業と市販の教科書で勉強

しました。実力をつけるためには自

分に必要な勉強をすることが必須

だと思います。私は科目別の勉強内

容や量を２週間程度の期間ごとに

設定することで、共通テストで目標

を大きく上回り、第１志望の大学に

合格することができました。どうす

ればいいか分からないときは、先生

やチューターさんに相談すること

もありました。ミリカの特徴を上手

く活用することで合格に届いたと

思います。ありがとうございまし

た。 

関西医科大学(医･医)、金沢医科大学

(医･医)に合格しました！ 

大阪桐蔭高校・K さん 

 ミリカには二浪目からお世話にな

り、関西医科大学に合格することが

できました。今から思うと、浪人一

年目の時は、国公立大学しか受験し

なかったこともあり、五教科七科目

に同じように力を注いでいたことも

あり、途中から段々嫌になっていた

ように思います。ミリカに来てから、

特に力を入れなければならない英語

や元々得意であった理科・数学に時

間を割くようになり、とことんやっ

ていた結果、気持ちが折れることな

く頑張ることができました。気持ち

の入れ方も勉強のやり方も変えてみ

ての合格だったと思います。白石先

生はじめ諸先生方本当にありがとう

ございました。 

《合格の勝因：理科》 

立命館大学(文･日本史)、立命館大

学(経済)に合格しました！ 

追手門学院高校・S さん 

 まず各教科で指導してくださっ

た先生方本当にありがとうござい

ました。丁寧な指導により解き方

のコツをつかみ、本命の立命館大

学に進学することができました。

先生方のなかで特に英語の白石先

生と日本史の金田先生にお世話に

なりました。白石先生には英単語

の覚え方などをしっかりレクチャ

ーしてもらい、苦手だった英語が

得点源になるようになりました。

金田先生には立命館大学の日本史

でよく出題する箇所などを教えて

いただき、難しいで有名な立命館

の日本史で７割取ることができま

した。入塾当初は大学進学は不安

でしたが、自分を合格まで伸ばし

ていただきありがとうございま

す。 

京都精華大学(国際･グローバル)

に合格しました！ 

アサンプション国際高校・O さん 
 初めてミリカに来たときは、行

きたい学部もあやふやで文系の学

部にも理系の学部にも興味があり

ました。そのため他の予備校や塾

では入る前に志望する学部を絞っ

てほしいと何度も言われました。

そんな中ミリカ予備校はどちらの

学部も目指せるように、何度も相

談して考えてくださいました。こ

の時精神的にも楽になりました。 

 入塾して初めに取り組んだ英単

語、例文集の練習では表彰状を頂

き、断然勉強の自信に繋がりまし

た。その他授業では、面白い先生

方による今までになかった視点で

の授業がとてもためになりまし

た。たくさん考え悩んだ 1 年で

したが、この 1 年を過ごすのが

ミリカで良かったです。一年間あ

りがとうございました。 

兵庫医科大学（薬学部）に現役合格

しました！大阪学院高校から快挙!! 

大阪学院高校・O さん 

 1 年生や 2 年生の時はテスト前

の勉強しかしていなく、受験勉強の

方には力を入れていませんでした。

３年生になってはじめてやばいな

と気づき、ミリカに入りました。こ

の塾に入ってからは真剣にテスト

勉強に励み、毎日勉強するよう心掛

けました。…途中省略…公募推薦受

験に真剣に取り組み、なんとか合格

することができました。第一志望校

に受かりたいと思っている人は、１

年生、２年生からこつこつ勉強をし

ていると志望校に受かる可能性が

高くなると思います。…省略… 

《後輩へのアドバイス：一度解いた

問題をできなかったからと放置す

るのではなく、２度目、３度目と何

回も解き、分からない場合は先生に

聞いたり、答えを見てどういう解き

方かを理解したりするように頑張

ってください。》 

京都大学(農･食品生物科学)に現役

合格しました！ 

高槻高校・T さん 

 僕がミリカに通っていたことは、

合格のカギとなったと感じていま

す。その理由の１つは、ミリカでは

自分に合った授業スタイルを選ぶ

ことができることです。僕は高３の

春まで部活を続けていて、なかなか

塾に通う時間がありませんでした

が、ミリカのオンライン授業を活用

し、自宅で自分の都合の良い時間に

学習を進めることができました。も

う１つの理由は先生方のレベルの

高さです。不安だった化学が丸本先

生の授業で得意科目に代わり、数学

の個別指導で、数学の記述力をのば

せたり、直前の白石先生の和文英訳

の添削で２次の難しい問題に慣れ

ることができたりなど、このミリカ

で先生たちに教えていただき本当

に学力が伸びたと感じています。 

《合格の勝因：常にポジティブを保

ったこと！》 

2023 年度医歯薬系合格先 
医学部医学科(報告順): 近畿大学(医･医)，川崎医科大学
(医･医)，愛知医科大学(医･医･特待生)，兵庫医科大学
(医･医)，金沢医科大学（医学部医学科），金沢医科大
学（医学部医学科），近畿大学(医･医)，杏林大学(医･
医)，関⻄医科大学(医･医)，福岡大学(医･医)，大阪⻭
科薬科大学(医･医)，大阪医科薬科大学(医･医)，国立香
川大学(医･医)，国立大阪大学(医･医)，愛知医科大学
(医･医)，兵庫医科大学(医･医)，関⻄医科大学(医･医)，
チェコ国立マサリク大学(医･医)，ハンガリー国立セン
メルワイス大学(医･医)【ミリカ生は、各高校の医学部
合格実績を塗り替えること多々あります】 
その他医療系合格先(報告順): 《各高校での初の快挙な
どみんな頑張ってくれました》大阪⻭科大学･⻭学部，
近畿大学･薬学部，神⼾薬科大学･薬学部，兵庫医科大
学･薬学部，朝日大学･⻭学部，京都大学･農学部，兵庫
県立大学･看護学部，国立山口大学･工学部，大和大学･
看護学部，愛知学院大学･⻭学部 

文系も理系もミリカです。文系の圧倒的合格実績
はミリカホームページでご確認ください。 

お問合せは 072-645-5277 

必ず最新の表でご確認下さい。 


